



ESCUELA NACIONAL DE ENFERMERÍA Y OBSTETRICIA Comité de Ética e Investigación

UNAM



LUIS IGNACIO TERRAZAS

Es Biólogo egresado de la Universidad Veracruzana (1989). Realizó Maestría y Doctorado en Investigación Biomédica Básica en la UNAM (1998). Posteriormente, desarrolló una estancia Posdoctoral en Harvard School of Public Health (1999-2001), Boston, MA, USA. Se incorporó en 2004 a la Unidad de Investigación en Biomedicina (UBIMED) de la Facultad de Estudios Superiores-Iztacala, UNAM, de la cual fue Coordinador de 2012 a 2019.

Actualmente es Profesor de Carrera Titular C Definitivo. PRIDE nivel D y miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel 3 desde 2014.

El Dr. Terrazas ha publicado 110 artículos internacionales en el área de la inmuno-parasitología e inmuno-regulación del cáncer, sus trabajos tienen más de 2,700 citas y tiene un índice h de 31. Ha sido editor y coeditor de dos libros internacionales y uno nacional, ha publicado 10 capítulos de libros internacionales y dos nacionales.

Es revisor de más de 20 diferentes revistas científicas internacionales, a destacar: Journal of Immunology, Infection and Immunity, FASEB Journal, PLOS One, PLOS Neglected Diseases, International Journal for Parasitology, Frontiers in Medicine, Cancers, etc).

Ha formado 20 tesis de licenciatura, 5 de maestría y 12 de doctorado (de éstos últimos 4 se encuentran actualmente en USA, Canadá, Francia y Suecia, realizando estancias posdoctorales).

Ha recibido varios premios y reconocimientos por su trayectoria, a destacar, mejor tesis doctoral en el IIB, UNAM (1998), 3er. Lugar en 2001 y 1er. Lugar en 2003 de Investigación Básica de la Secretaría de Salud, el premio Estatal (Estado de México) de Ciencia y Tecnología en 2007 en el área de Ciencias de la Salud, Travel award de la Asociación Americana de Inmunología en 2012, 2013 y 2014. Reconocimiento a investigadores biomédicos Miguel Alemán en 2012 y la prestigiosa Beca Fulbright (2012-2013) para realizar una estancia de Investigación en el extranjero (The Ohio State University, USA). En 2015 recibió la Presea Estado de México en Ciencias, máximo reconocimiento otorgado por el Estado.

En 2015 fundó el Laboratorio Nacional en Salud de la FES-Iztacala, del cual es responsable hasta la fecha.

Actualmente (2020-) es Secretario de Desarrollo y Relaciones Institucionales, FES-Iztacala, UNAM